

An die Redaktionen

14. August 2023

Medienmitteilung

Schlüsselübergabe neuer Jugendtreff am Waldeggweg

Endlich ist es soweit. Die Schlüssel werden übergeben. Die Jugendlichen und der Mittagstisch für die Oberstufe ziehen im August zusammen in den neuen Jugendtreff am Waldeggweg 10 ein.

Am 30. November 2021 schloss der städtische Jugendtreff. Der Kulturschopf am Bahnhof Steinhof, der bis dahin auch den Jugendtreff beherbergte, wurde abgerissen. Es folgten zwei Jahre mit «Draussenangeboten» und der Mitbenutzung des Jugendtreffs U-Boot, welcher die reformierte Kirche be-treibt. Gleichzeitig schritten Planungen voran, um im städtischen Gebäude am Waldeggweg 10 einen neuen Jugendtreff einzurichten. Dabei gab es auch Widerstände: Zwei Jahre lang zogen sich die Verhandlungen mit der Nachbarschaft und dem Regierungsstatthalteramt hin, bis eine Einigung für den Jugendtreffbetrieb gefunden werden konnte.

Nachdem die Bewilligung der Behörden und die erforderlichen Mittel durch den Gemeinderat vorlagen, startete im März 2023 die Bauphase. Bis im Sommer wurden die minimal erforderlichen Renovationsarbeiten am Treff durchgeführt. Der Lärmschutz stand bei den Renovationsarbeiten im Zentrum: Eine Rückwand wurde nach hinten versetzt. Damit liegt der Haupteingang neu auf der abgewandten Seite zu den Anwohnenden (Seite Viehmarktplatz). Die Fenster sowie das grosse Tor Richtung Waldeggweg sind durch schalldämmende Modelle ersetzt worden. Die veraltete Elektroanlage ist erneuert und ein rustikaler Holzplattenboden mit einfacher Dämmung auf den bestehenden Betonboden ist verlegt. Bei letzterem arbeiteten einige Jugendliche der Oberstufenklassen aus dem Gsteighof und dem Pestalozzi mit. Dank Unterstützung der Schreinerei Werthmüller gibt es nun auch eine Küche im neuen Jugendtreff. Nur die Malerarbeiten stehen noch aus. Nach einer ersten Grundierung sollen die Jugendliche während der kommenden Treffaktivitäten mithelfen, Farbe in den Treff zu bringen.

Während der Sommerferien wurden die Renovationsarbeiten abgeschlossen. Der Betrieb des Jugendtreffs und des Mittagstisches konnte mit Beginn des neuen Schuljahres 2023/24 im August aufgenommen werden.

Anlässlich der Schlüsselübergabe von der Finanzdirektion an die Bildungsdirektion wollen wir auf diesen wichtigen Meilenstein gemeinsam angestossen.

Zur Schlüsselübergabe mit kleinem Apéro am 23. August 2023 um 17.30 Uhr sind die Medien herzlich eingeladen.

Kontaktpersonen für weitere Informationen:

Reto Liechti, Leiter Immobilien, 034 429 92 06, reto.liechti@burgdorf.ch

Nicole Chen, Jugendbeauftragte, 034 429 92 89, nicole.chen@burgdorf.ch

Beatrice Kuster, Gemeinderätin, 078 605 76 44, beatrice.kuster@burgdorf.ch

Christoph Grimm, Gemeinderat, 079 901 01 58, christoph.grimm@burgdorf.ch

Wir danken für die Kenntnisnahme.

Freundliche Grüsse
Stefan Ghioldi, Stadtschreiber



